

Protocole sanitaire pour les usagers du Relais Assistants Maternels lors des ateliers d'éveil

Chers parents et professionnels, nous sommes ravis de vous accueillir sur des temps collectifs au sein du relais.

Certains gestes et précautions sont désormais incontournables dans notre vie quotidienne. Depuis quelques mois, chacun s'est exercé à leur apprentissage. Des habitudes sont prises tels qu'un lavage des mains régulier, le maintien d'une distance avec son interlocuteur, une désinfection systématique des objets et surfaces communes utilisés.

Vous trouvez ci-dessous des préconisations pour répondre au mieux aux exigences sanitaires et permettre un accueil de qualité et sécurisé.

Avant l'atelier d'éveil :

- ➡ Chaque professionnel vérifie sa température (inférieure à 38°C) ainsi que celle des enfants accueillis.
- ➡ En cas de symptômes (toux, fièvre ...) préférez rester chez vous et annuler votre participation
- ➡ Autorisation parentale

Pendant l'atelier d'éveil :

- ➡ Port du masque obligatoire pour les adultes
- ➡ L'animatrice peut enlever le masque le temps d'animer un conte, une comptine, une lecture face aux groupes d'enfants
- ➡ Nettoyage des mains pour les enfants/adultes à l'arrivée, au départ, lorsque vous jugez durant l'atelier d'éveil dès que c'est nécessaire
- ➡ Entre adultes respecter la distance sociale d'1 mètre, se répartir dans l'espace et adopter une posture bienveillante à hauteur d'enfants
- ➡ Pour les enfants, leur quotidien ne doit pas changer, ils doivent continuer de jouer, de danser, de chanter